

L' Association des États de la Caraïbe peaufine les préparatifs du Sommet au Mexique



Port d'Espagne, 25 avril (RHC- PL)- L' Association des États de la Caraïbe peaufine les préparatifs du sixième Sommet des chefs d'État et de gouvernement, qui aura lieu le 30 avril prochain dans la ville mexicaine de Mérida.

Les organisateurs ont signalé que la coopération et le processus de prévention des risques graves dans les Caraïbes, le tourisme durable , le transport, l'infrastructure et la discussion d'initiatives impulsées par le Mexique se trouvent parmi les principaux thèmes qui y seront abordés.

Le Plan d'action de Pétion-Ville, et l'accord fondamental du dernier sommet , qui a eu lieu en Haïti seront débattus. Le Sommet sera le cadre pour l'incorporation à l'AEC en qualité de membres associés de la Guadeloupe et de la Martinique, deux départements français d'outre mer.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21485-l-association-des-etats-de-la-caraibe-peaufine-les-preparatifs-du-sommet-au-mexique>



Radio Habana Cuba